



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Gesundheit und Pflege

**Antrag der Abgeordneten Jürgen Baumgärtner,
Bernhard Seidenath, Joachim Unterländer u.a. CSU**
Drs. 17/4170

Probleme in der Pflege beheben - Überprüfung der Personalschlüssel

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert zu berichten, ob bei der Bemessung der Personalschlüssel in der Pflege

- die Zeit, die die Praxisanleiterinnen und Praxisanleiter in die Ausbildung investieren müssen,
- die Zeit für die erforderliche Pflegedokumentation sowie
- der Nachtdienst

in ausreichendem Maß berücksichtigt werden wie die Auszubildenden in den Personalschlüssel eingerechnet werden und andernfalls darzulegen, welche Maßstäbe hierbei von der Staatsregierung für erforderlich gehalten werden.

Berichterstatter: **Jürgen Baumgärtner**
Mitberichterstatterin: **Kathi Petersen**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege federführend zugewiesen. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag mitberaten.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 18. Sitzung am 25. November 2014 beraten und einstimmig mit den in I. enthaltenen Änderungen Zustimmung empfohlen.
3. Der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen hat den Antrag in seiner 55. Sitzung am 5. Februar 2015 mitberaten und einstimmig der Beschlussempfehlung des federführenden Ausschusses zugestimmt.

Kathrin Sonnenholzner
Vorsitzende